



Coordinador de Morena en la Cámara de Diputados prometió “nuevos lazos de colaboración” con el INE



Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, auguró que, para el mejoramiento de la democracia en México, se irán construyendo nuevos acuerdos desde el poder con el Instituto Nacional Electoral (INE).

A través de un comunicado oficial, el también líder de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) en San Lázaro sostuvo que el INE, en su papel como árbitro electoral debe de ser quien organice las elecciones, pero la construcción de un Estado democrático es competencia de todos.

Después del encuentro que sostuvieron los coordinadores parlamentarios con el nuevo Consejo General del INE, el diputado por Morena informó que se declararon en reunión permanente, esto con el objetivo de cimentar una relación de diálogo y colaboración entre poderes, algo que no había ocurrido con la dirigencia anterior del Instituto, cuando el consejero presidente era Lorenzo Córdova y el secretario ejecutivo, Edmundo Jacobo.

Asimismo, prometió, gracias a un acuerdo programado con la dirigencia del Partido Revolucionario Institucional (PRI), tener listo el quórum mínimo necesario para aprobar la iniciativa que reduce la jornada laboral semanal de 48 a 40 horas y, de este modo, reducir de seis a cinco días trabajados en un periodo de siete días.

Al respecto, y para que no se arrepientan, hizo público dicho acuerdo, mismo que es necesario para que se apruebe la iniciativa, esto porque, al tratarse de una modificación a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), se requiere de mayoría calificada, es decir de dos terceras partes de la Cámara.